

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melakukan Safari Subuh di Masjid Jami Attaqwa**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Mar 24, 2024 - 09:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melakukan Safari Subuh di Masjid Jami Attaqwa*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Alpa Sutrisno, S, Pd., melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Attaqwa,

yang terletak di Kampung Cisemplak, RT 02/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Hal ini disampaikan dalam laporan resmi yang diajukan kepada Bapak Kapolres Sukabumi oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Kegiatan dimulai pada pukul 04.40 WIB dan berlangsung hingga selesai. Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada jamaah yang hadir dalam kesempatan tersebut. Selain itu, dia juga memberikan kesempatan kepada jamaah untuk memberikan masukan, kritik, serta saran yang berkaitan dengan situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kutipan yang disertakan dalam laporan, Kapolsek Nyalindung menyatakan, "Kegiatan safari subuh ini merupakan salah satu bentuk nyata dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta untuk menjalin silaturahmi yang erat dengan warga. Dengan adanya interaksi dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah kita dapat terus terjaga dengan baik."

Situasi selama kegiatan safari subuh berlangsung terjaga dengan aman dan kondusif. Semua kegiatan dilakukan dengan tertib dan tanpa adanya gangguan yang signifikan.

Dengan demikian, kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan safari subuh di Masjid Jami Attaqwa merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polsek Nyalindung akan terus melakukan kegiatan-kegiatan yang mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.